

Artikel vom 28.04.2023

SEN Kreisverband Aschaffenburg-Land

## Günter Roth führt weiterhin die Senioren -Leander Wöber Digitalbeauftragter



Logo©

**12.04.2023**

**Günter Roth als SEN-Kreisvorsitzender mit großer Mehrheit für zwei weitere Jahre wiedergewählt-**

**Leander Wöber - Digitalbeauftragter (neu)**

*An der Kreishauptversammlung der CSU Senioren-Union Aschaffenburg -Land am Mittwoch, den 12. April 2023 im Landgasthof „Klosterschänke“ in Hösbach-Winzenhohl nahmen 24 der insgesamt 67 Mitglieder teil.*

Für die seit der letzten Kreishauptversammlung verstorbenen Mitglieder wurde in einem gesonderten Totengedenken gedacht.

Danach folgten Grußworte von unserer Bundestagsabgeordneten Frau Andrea Lindholz; sie berichtete ausführlich über ihre Tätigkeiten in Berlin.

Anschließend ehrte Frau Lindholz verdiente Mitglieder und die ausscheidenden Vorstandsmitglieder.

Für 20 Jahre Mitgliedschaft und seine langjährige Tätigkeit als Kassenprüfer wurde Herr Hilbert Huth geehrt; ebenfalls für 20 Jahre Mitgliedschaft wurde Herr Gerhard Reisert geehrt. Für 10 Jahre Mitgliedschaft wurden Frau Lucia Schmitt und Herr Franz Schmitt geehrt; beide waren bzw. sind mehrere Jahre als Vorstandsmitglieder aktiv. Herr Josef Pfeifer wurde für seine 24-jährige Tätigkeit als Kassierer geehrt; außerdem wurde Herr Walter Kreisheimer, der seit Beginn seiner Mitgliedschaft in 2007, verschiedene Tätigkeiten in der Vorstandschaft ausgeübt hatte.

Besonders die Berliner Themen wie Wahlrechtsreform, Bundeswehr und Heizungsverbote waren Anlass für viele Gespräche.

Danach richtete Herr Walter Gutmann, Vorsitzender des Bezirksvorstandes der CSU Senioren-Union noch einige Grußworte an uns.

Vor Beginn der Neuwahlen erstattete der Kreisvorsitzende Günter Roth seinen Arbeitsbericht über die Aktivitäten im letzten Jahr. Coronabedingt fanden nur zwei Fahrten statt; so wurde das Wasserwerk in Aschaffenburg besucht sowie die Grube Messel bei Darmstadt; außerdem fanden regelmäßig am letzten Mittwoch im Monat politische Stammtische in den Schöntal-Weinstuben statt, die von den Mitgliedern sehr gut besucht wurden.

Die Neuwahlen wurden von Helmut Schuhmacher Bezirksrat a.D. als Wahlvorstand und Silke Fuchs als Beisitzer geleitet; unterstützt wurden sie von Herrn Henning Kaul.

Den Wahlvorschlägen des alten Kreisvorstandes stimmten die anwesenden Mitglieder zu. Herr Günter Roth wurde als Kreisvorsitzender wiedergewählt; ebenso seine Stellvertreter/in Frau Christina Arnold und Herr Leander Wöber.

Bei der Wahl der weiteren Vorstandsmitglieder standen sieben Mitglieder zur Wahl; die als Beisitzer gewählt wurden. Frau Josefa Ott-Ranstl und Herrn Walter Kreisheimer traten nicht mehr an. An ihrer Stelle wurden Frau Gudrun Heinrich und

Herr Günter Gutberlet gewählt. Wiedergewählt wurden Frau Ingeborg Milnik, Frau Waltraut Sittinger Herr Franz Schmitt, Herr Hans Ulrich Dietz und Herr Herbert Wetzler.

Erstmals gewählt wurde als Digitalbeauftragter Herr Leander Wöber. Herr Josef Pfeifer trat nach 24 Jahren als Schatzmeister nicht mehr an; an seiner Stelle wurde Herr Reinhold Knerr gewählt. Dafür trat Herr Reinhold Knerr als Schriftführer nicht mehr an; für ihn gewählt wurde Herr Günter Roth. Herr Hilbert Huth trat als Kassenprüfer nicht mehr an; dafür wurde Frau Elisabeth Klotz neu gewählt. Herr Helmut Schuhmacher wurde wieder gewählt.

Außerdem wurden die Delegierten und Ersatzdelegierten für die Bezirksversammlung und

Landesversammlung gewählt. Als Delegierte für die Bezirksversammlung wurden wiedergewählt Frau Christina Arnold und die Herren Günter Roth, Leander Wöber und Franz Schmitt. Als Ersatzdelegierte wurden wieder gewählt Frau Waltraut Sittinger sowie die Herren Paul Hock , Herr Hans-Ulrich Dietz und Herr Helmut Schuhmacher. Als Delegierter für die Landesversammlung wurden die Herren Günter Roth und Leander Wöber wiedergewählt; als Ersatzdelegierte wurde wiedergewählt Herr Erwin Eizenhöfer. Frau Brigitte Hobik trat nicht mehr; dafür wurde neu gewählt Frau Gudrun Heinrich.

Mit Hinweis auf die nächsten Stammtischtermine und die geplante Fahrt nach Bad Vilbel am 31.5.2023 zum Radio FFH und die geplante Fahrt Mitte Juni 2023 zur Bundesgartenschau nach Mannheim sowie auf das am 28.7.2023 geplante Sommerfest bei Christina Arnold in Goldbach beendete der alte und neue Kreisvorsitzende Herr Günter Roth die Kreishauptversammlung.

SEN KV Aschaffenburg-Land - Lw >